

## Un año de gobierno

**E**ste mes cumpla un año en la Alcaldía de Almassora y lo hago con la seguridad de que mi equipo y yo hemos dado pasos para mejorar la vida de muchos vecinos, aunque queda un largo camino por delante para seguir atendiendo necesidades urgentes sin perder de vista un proyecto de futuro para transformar Almassora.

En lo económico hemos implantado beneficios fiscales para vehículos que consumen menos y en 2017 alcanzamos la presión fiscal (la suma de todos los impuestos que paga cada vecino) más baja desde 2010. Con datos: en 2010 los ingresos fiscales por habitante fueron de 552,45 euros. En 2011, el PP los subió hasta los 609,66. Ganadas las elecciones de 2011 siguieron subiéndolos a 708,84 euros en 2012 (sí, 100 euros más en un año). Y en la línea continuaron con 664,40 euros por vecino en 2013 y 656,87 un año más tarde. En ninguna de las tres anualidades que ha gobernado este equipo hemos alcanzado los 600 euros por habitante. De hecho, 2017 mantuvo la mejor ratio desde 2010 con 549,84 euros.

Por ello aprovecho para explicarles que el supuesto 'tasazo' en la basura, al que aluden con tanta facilidad, nada tiene que ver con subir los impuestos por recoger el reciclaje, sino con pagar los costes de la nueva planta de tratamiento de residuos, la basura urbana que generamos en las casas. Cada vez que veo esos contenedores rebosando recuerdo el contrato que firmaron en su día y que en nada se adecua a las necesidades de Almassora, de ahí que tuviéramos que ampliar el de limpieza viaria, que directamente era ridículo para un municipio de 26.000 habitantes.

Problemas como éste serán menores a medida que calen programas como los que implantamos en Darremur Orgànic, ese espacio que era un solar abandonado a la espalda de Cardenal Cisneros y que ahora enseña a los más pequeños a reciclar, cultivar y respetar el medio ambien-



te. En la misma línea figura la sustitución del alumbrado de los polígonos y la Vila por otro de bajo consumo, que vamos a extender a todo el municipio, sin duda una de las inversiones más rentables a medio y largo plazo por el ahorro económico y energético

Es uno de los proyectos incluidos en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (EDUSI), cuya aprobación se produjo menos de un mes antes de que accediera a la Alcaldía. Supone la llegada de cinco millones de euros de Europa hasta 2023, subvención inédita en Almassora y por tanto la confirmación de que en este plazo nuestro pueblo se transformará. Santa Quitèria, el Millars, el empuje al carril bici... todas las actuaciones sufragadas con fondos Feder y propios (el Ayuntamiento aportará otros cinco millones) transformarán Almassora.

**Hormigones de calidad - Calidad de suministro**

Camí Pla de Museros, s/n (frente Reciplasa) - 12550 Almassora (Castellón)  
Tel.: 964 500 174 - Fax: 964 500 175 - [www.formi-real.com](http://www.formi-real.com) - [info@formi-real.com](mailto:info@formi-real.com)



El Ayuntamiento luce ya la imagen creada con motivo de la concesión de los fondos Feder de la Unión Europea

Y, mientras, seguiré adelante con las puertas de mi despacho abiertas, como evidencia el Día del Veí, en el que he atendido a 50 personas que han pedido cita para consultas o sugerencias, o el Día del Veí en los barrios. No hay nada más efectivo que conocer los problemas donde se producen, y de ahí nuestro compromiso para tomar decisiones arriesgadas como la transformación de la playa con una única dirección ya para el tráfico o históricas, como el primer simulacro de emergencias del Serrallo tras años de peticiones.

En el extremo opuesto luce renovada la estación de tren y su entorno, aunque faltan las cámaras de seguridad. En movilidad no podrán decirnos que no hemos multiplicado esfuerzos. La transformación de la calle San Jaime es sólo un ejemplo de la política de reconfiguración del entorno, que tiene otros ejemplos en la calle Boqueras o en tantas aceras como las de la calle Santa Quitèria (l'Alcora) por las que ya pueden transitar sillas de ruedas o carros de bebé. Es tal el abandono durante años de un tema tan prioritario como la accesibilidad universal que transformar la ciudad llevará su tiempo, pero no vamos a dejar de hacerlo.

¿Y es que no tiene problemas Almassora? Desde luego, como cualquier ciudad que crece y evoluciona. Sin duda, la construcción del colegio Regina Violant es el prioritario. Que la empresa que lo construía abandonara las obras para pedir más dinero del que le correspondía por con-

trato rompió el calendario previsto y condenó al alumnado a un año más en barracones. Ahora la Conselleria de Educación tiene que licitar la parte que falta de nuevo y es lo que exijo a diario, como cuando no era alcaldesa pero ahora con mayor responsabilidad.

Pero las necesidades del Regina, aunque son las más imperantes, no son las únicas en materia educativa. Por eso nos adherimos al programa Edificant y ya tenemos listos los proyectos para construir el colegio Santa Quitèria, al que el PP condenó a la desaparición juntando en una misma clase a alumnos de varias edades, y el de derribo y construcción del Embajador Beltrán. Su antigüedad obliga a satisfacer las necesidades del siglo XXI con un centro más grande que adherirá el suelo de la calle Santo Tomás y el de las antiguas viviendas de los maestros. También está a punto el proyecto del IES Álvaro Falomir, que necesita ampliarse para asumir la llegada de nuevo alumnado.

### *La transformación de la calle San Jaime es sólo un ejemplo de la política de reconfiguración del entorno*

Éste, como el resto de jóvenes, podrá disfrutar en breve del nuevo pabellón de gimnasia, de manera que pondremos fin a los molestos traslados de gimnastas a otras localidades para poder cumplir con una rutina de entrenamientos que les ha alzado al podio de tantos campeonatos. Y para los más pequeños, pero también mayores, estará abierto el Museu del Joguet, que en estos días recibe las últimas piezas para inaugurar la colección más grande de la Comunitat Valenciana.

Superadas las adversidades en lo personal, mis fuerzas están intactas y voy a seguir dejándome la piel junto a mi equipo para mejorar Almassora.

De la reducción de la deuda con los bancos, que nos lleva a destinar a ese cometido menos impuestos de los contribuyentes.

*Merche Galí Alfonso. Alcaldessa d'Almassora*

**INVIERTA EN SU DESCANSO**

DISPONEMOS DE LOS COLCHONES QUE LE AYUDARÁN A DORMIR MEJOR

**¡¡Fabricamos a medida!!**

**¡¡Precios de Fábrica!!**

**¡¡Todo para su descanso!!**

**COLVI** Colchones

Calle Santa Quitèria (C/ Alcora) nº 270. Tel: 964 56 22 12